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Эта книга была создана в первую очередь для наших воспитанников, как нынешних, так и бывших (очень хочется ве-

рить, что и будущих), их родителей, а так же для всего коллектива школы. Не забыли мы о друзьях школы и руководстве.

Еще раз хочу сделать акцент на том, что учащиеся ДЮСШ№ 4 – это наше всё. Все наши старания направлены на то, что-

бы они росли и развивались, стараясь быть выше соблазнов, достигали спортивных результатов, а в дальнейшем выбрали 

достойный путь, по которому с уверенностью пойдут по жизни.

У каждого ребенка есть мечта, каждый хочет стать кем-то, у многих есть кумиры или просто люди, на которых они пы-

таются равняться или быть похожими. Для достижения результата, как в спорте, так и в жизни нужен всего один процент 

таланта и 99 процентов трудолюбия. Я понимаю, что это не просто, ведь сам прошел через это, знаю, что многим порой 

приходится жертвовать, прикладывая усилия для собственного развития. Иногда на двухчасовой тренировке подросток 

выкладывается больше, чем взрослый человек за восьмичасовой рабочий день. Я бы хотел обратиться к родителям наших 

воспитанников, которые, доверяя нам своих детей, так же серьезно должны относиться к своей роли в воспитании из них 

спортсменов. И, обеспечивая контроль со своей стороны, были бы всегда рядом со своими детьми, будучи домашними 

тренерами, прошли этот путь вместе с нами. Я с детства страдал от того, что зачастую мне не хватало внимания тренера, не 

было условий для тренировок. При этом я был готов отдать все, чтобы бороться, стать великим спортсменом, но это мне не 

удалось. Поэтому свою нереализованную мечту я хочу воплотить в наших воспитанниках. Для этого я не жалею своих сил 

и энергии, чтобы все дети могли получить полноценное внимание.

Большинство филиалов школы расположены в сельской местности, а там, в связи с недостаточным финансированием, 

детям приходится еще сложнее. И я, как директор, делаю все возможное, а порой и невозможное, чтобы сложностей и про-

блем у них было как можно меньше.

Также хочу сказать то, что без нашего руководства, естественно, никуда. Еще совсем недавно я был бедным мальчиком, 

не имея ничего, кроме мечты достичь результатов в спорте, жил в вагончике, не замечая трудностей. Я был счастливым 

человеком, мне никто не завидовал, все руководство ко мне относилось с уважением. Сейчас я тот же человек, только пы-

таюсь как можно больше сделать для наших детей, выполняю большую работу, но отношение окружающих людей ко мне 

поменялось. И это меня удивляет. Наше руководство не может понять, для чего мы проводим такую большую работу, в 

том числе за собственные средства возим учащихся на соревнования, самостоятельно строим и ремонтируем спортивные 

залы, находим возможность приобретать микроавтобус. Ни в одну из краевых программ, касающихся выделения денежных 

средств на ремонт и реконструкцию зданий спортивных залов, выделения автобусов, мы не можем войти. При этом руко-

водство, вместо благодарности и поддержки, намекает на то, что с подобным энтузиазмом можно открывать частную школу 

на базе уже имеющегося собственного зала. Практически все филиалы школы построены и ремонтируются за счет средств 

наших преподавателей и воспитанников школы потому что бюджетные средства на это не выделяются.

Сейчас 1810 учащихся бесплатно обучаются в школе. Мы пытаемся воспитать не только спортсменов, но и достойных 

граждан нашей страны, привлекая детей к спорту, здоровому образу жизни, развивая таланты и способности, стараемся 

уберечь их от негативного влияния «улицы». Видя результаты и спортивный рост школы, нас ценят и уважительно относят-

ся ведущие спортивные школы России от Краснодара до Москвы (не зря имеющиеся у меня звания и награды присвоены 

на краевом и федеральном уровнях). Достижениями школы, которые складываются из результатов выступлений учащихся, 

добросовестной работы тренеров-преподавателей восхищаются многие спортивные школы всей страны.

Моя мечта – чтобы зал на улице Ивана Голубца, который является лицом нашей школы, с помощью одной из краевых 

программ все-таки был реконструирован, преобразился, став настоящим спортивным храмом для наших воспитанников. Я 

бы хотел, чтобы наше руководство приняло правильное решение, не отнимало бы у детей то, что они имеют, а способство-

вало их развитию в новых, современных, соответствующих всем требованиям залах. Многие из бизнесменов нашего горо-

да выросли именно в нашем зале. От некоторых из них я видел как добро, так и получал удары. Мне неприятно слышать 

обвинения в корысти с моей стороны, когда я отстаиваю землю, на который находится наш зал, а не чья-нибудь гостиница. 

Позиция таких обвинителей меня удивляет. Мне хотелось бы вести борьбу в спортзале, а не за него. Все это лишь отвлекает 

от основной работы – работы с детьми.

На моем пути, делая мне добро, встречались люди разных национальностей, и теперь я пытаюсь отдать долг, работая 

с детьми. Наши тренеры-преподаватели и наши воспитанники - это одна семья, и мы никогда не обращали внимание на 

национальность кого-то из них. Я считаю, что поднимая национальные вопросы, мы можем лишь привести к развалу не 

только нашей школы, но и страны.

В заключении я хотел бы обратиться ко всем нашим сотрудникам. Я горжусь нашим дружным коллективом, который 

является одним из самых многочисленных среди городских учреждений. Каждого сотрудника – от секретаря до преподава-

теля, я высоко ценю и пытаюсь способствовать их развитию. Мы растем по всем направлениям: по всей России анапские 

судьи славятся грамотным судейством, спортсмены известны своими достижениями, и мы не хотим останавливаться на до-

стигнутом. Наш коллектив - это очень достойные люди, и мне бы хотелось, чтобы мы все вместе шли вперед к одной цели, 

были единым целым на протяжении долгого времени. За годы моей работы тренером-преподавателем я никогда не уходил в 

отпуск, все свое время уделяя детям. Сегодня я горд тем, что уже мои воспитанники, работая тренерами-преподавателями, 

тоже посвящают себя детям круглогодично. Школа является лидером в крае именно благодаря слаженной работе всего кол-

лектива, а так как я уверен, что все вместе мы способны на большее, то впереди у нас еще множество побед и успехов.

Подводя итоги, хотел бы поблагодарить всех, кто прочтет эту книгу, и надеюсь, что наши читатели сделают для себя 

правильные выводы.
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